

# Metropolitano online

## Standard & Poor's ratifica calificación a Aguascalientes

martes, agosto 20, 2013



Por su sólido desempeño fiscal, manejo de deuda prudente, una adecuada posición de liquidez y pasivos contingentes limitados Standard & Poor's ratificó a Aguascalientes la calificación de riesgo crediticio de largo plazo mxAA, con perspectiva estable.

Según la calificadora, es la más alta que se tiene en México a nivel estatal actualmente y solo la mantienen Aguascalientes, Guanajuato y Querétaro.

La calificación integra también la continuidad en la política de transparencia y de controles efectivos del gasto operativo, los esfuerzos recaudatorios propios que compensan crecimientos lentos de las transferencias federales y la potencial posibilidad de que los mismos se incrementen este año y el próximo con inversiones esperadas en la industria automotriz.

“Estimamos que el crecimiento económico de los siguientes años estará mayormente explicado por las fuertes inversiones vinculadas al sector automotriz que han llegado al estado y que pueden traducirse en un aumento importante de la recaudación propia y un crecimiento paulatino de su PIB per cápita”, asienta.

El reporte de la calificadora, divulgado por la administración local, destaca que el PIB estatal ha crecido en los últimos años por arriba de la media nacional y pondera el moderado nivel de deuda pública, con adecuado perfil de vencimiento y manejable para la estructura presupuestal del estado.

A junio de 2013 la deuda directa se situaba en dos mil 353 millones de pesos -39% de los ingresos discretos para el mismo periodo-, agregados 233.8 millones provenientes del PROFISE y 465.9 de un crédito contratado con Banobras bajo la modalidad del Bono Cupón Cero.

Standar & Poor's estima que una vez consolidadas, las obligaciones del estado representarán alrededor del 50% de sus ingresos discretos o 22% de sus ingresos operativos de 2013.

La fuerte posición de liquidez actual del estado, según la calificadora, mantendría el servicio de su deuda en alrededor de 5.0% de los ingresos discretos en 2013 y 2014, y mitiga riesgos de incumplimiento en la deuda de largo plazo.

En este escenario, advierte que la actual calificación podría “presionarse” si el desempeño fiscal comienza a mostrar déficit después de gastos de inversión superiores a 5.0% de los ingresos totales, lo cual podría llevar a solicitar mayor financiamiento o a aumentar el monto de la deuda con proveedores.

Sin embargo, concluye que la perspectiva estable indica que Aguascalientes mantendrá un alto superávit operativo en este año y el próximo para financiar la totalidad de la obra pública planeada sin recurrir a financiamiento adicional y continuar con una posición de liquidez adecuada.